



Se deslinda PT de reglas de Morena contra nepotismo

Petistas tienen sus normas; nacieron para combatir al neoliberalismo, dicen

**LUIS CARLOS RODRÍGUEZ
Y VÍCTOR GAMBOA**

—nacion@eluniversal.com.mx

El PT se deslindó de los lineamientos aprobados por Morena para prohibir el nepotismo electoral, así como presumió que son la única fuerza política de izquierda en el país que nació para combatir el neoliberalismo.

El coordinador del Partido del Trabajo (PT) en la Cámara de Diputados, Reginaldo Sandoval, dijo que ellos tienen sus propios estatutos porque son un partido autónomo y que ya contempla este tema en sus propias normas desde su fundación.

A pregunta expresa sobre si adoptarán las medidas aprobadas por Morena, el legislador fue enfático: "Morena lo aprobó para Morena".

Añadió que el nepotismo no representa un problema dentro del PT, pues es un tema ya regulado internamente: "No tiene mayor dificultad para llevarlo a la acción práctica.

"Somos partidos independientes, autónomos, nosotros tenemos nuestros principios, nuestro programa de acción y nuestros estatutos y re-

cuerden que nosotros somos el único partido político que existe en México de izquierda, que nació para combatir el modelo neoliberal y sigue vivo", manifestó en entrevista en la sede del Senado.

"Nosotros ayudamos a hacer a Morena, nosotros andamos con Andrés Manuel [López Obrador] desde el 'Éxodo por la Democracia', sin los votos del PT Andrés Manuel [López Obrador] no hubiera ganado la Ciudad de México como jefe de Gobierno", presumió Sandoval Flores, quien hace unas semanas tuvo una confrontación verbal con el legislador morenista Gerardo Fernández Noroña.

Insistió en que el PT es el único partido de izquierda en México que nació para combatir el modelo neoliberal y continúa vigente en su lucha.

También se refirió a la relación con el senador Gerardo Fernández Noroña, y afirmó que el diferendo con él está superado: "Está cerrado el capítulo, ningún problema... siempre ha habido unidad, sucede hasta en las mejores familias, no pasa nada", argumentó Sandoval Flores. ●



Reginaldo Sandoval, líder del PT en la Cámara Baja, dijo que son un partido autónomo.